

Soeben erschienen:

① Der Preussische Hausanwalt

Gemeinverständliche Darstellung

des

in Preussen geltenden Bürgerlichen Rechts

von

Dr. jur. Johannes Schumacher,

Amtsgerichtsrat in Köln

Professor an der Landwirtschaftlichen Akademie Bonn-Poppelsdorf.

34 Bogen

gebunden 6 M. ord.

broschiert 5 M. 50 Pf. ord.

Rabatt: bar 33¹/₃% und 11/10, à cond. 25⁰/₁₀ — gebunden liefere nur bar.



Ich glaube Ihnen mit diesem Buche, das eine wirklich vorhandene Lücke auszufüllen bestimmt ist, ein gutes Geschäft in Aussicht stellen zu können. —

Mangel eines wirklich praktischen Handbuchs!

Zwar mangelt es bekanntlich ebensowenig an grossen wissenschaftlichen Lehr- und Handbüchern und Kommentaren, wie an populären Darstellungen und Erläuterungen des neuen deutschen Bürgerlichen Gesetzbuchs. Aber diese Bücher sind fast alle für die unmittelbare Praxis des täglichen juristischen Lebens nur wenig brauchbar, da sie mehr oder minder diejenige Gestaltung, die das bürgerliche Gesetzbuch durch das Recht der einzelstaatlichen Gesetzgebung erfahren hat, nicht berücksichtigen, auch zum Teil nicht oder noch nicht berücksichtigen konnten.

Gerade aber bei einer grossen Reihe der wohl mit am häufigsten im täglichen Leben zur Entscheidung stehenden Rechtsverhältnisse ist die Landesgesetzgebung in Kraft geblieben oder aber die Ausführung der reichsgesetzlichen Normen ist ihr vorbehalten.

SCHUMACHER'S PREUSSISCHER HAUSANWALT

Vorzüge von Schumacher's Hausanwalt.

ist, ähnlich wie für das Rheinische Recht einstmals der so bekannte „Rheinische Hausadvocat“, für Preussen die erste systematische, wissenschaftlich zuverlässige und zugleich gemeinverständliche Darstellung des in Preussen geltenden bürgerlichen Rechts, d. h. desjenigen bürgerlichen Rechts, wie es auf Grundlage des Bürgerlichen Gesetzbuches unter dem Einfluss der inzwischen ergangenen Einführungs- und Ausführungsgesetze, Königl. Verordnungen und Ministerial-Verfügungen tatsächlich in Preussen zur Zeit besteht.

Das Buch, dessen Entwurf in engerem juristischen Kreise den grössten Beifall gefunden hat und dem zahlreiche Formulare und Beispiele zur Erläuterung des Textes beigegeben sind, wird zweifellos stark gekauft werden.

Käufer.

Käufer sind in erster Linie alle unmittelbar die Rechtspraxis übenden Juristen: richterliche Beamte, Rechtsanwälte, Notare, besonders auch Referendare und Rechtskandidaten, und wohl auch die juristischen Subalternbeamten; nicht minder aber alle öffentlichen Behörden sowie Personen, die mit juristischen Fragen vertraut sein müssen, wie Bürgermeister, Ortsvorsteher, Landräte u. s. w. Endlich die grosse Zahl der Privatpersonen, an die rechtliche Fragen öfters herantreten und die sich für solche interessieren, wie grössere Kaufleute und Gewerbetreibende, Agenten, Bankiers, Spediteure, Direktoren von Aktien- und ähnlichen Gesellschaften, Vereinsvorstände, Vormünder, Hauseigentümer, Pächter, Jäger u. s. w.

Allen diesen wird der Preussische Hausanwalt ein zuverlässiger Führer und Ratgeber sein.

Ich liefere soweit als möglich à cond., berücksichtige aber zunächst Barbestellungen.

Benutzen Sie bitte beiliegenden Bestellzettel!

Hochachtungsvoll!

Bonn.

CARL GEORGI
Universitäts-Buchdruckerei
Verlag.

1076*

